

POUR INFORMATION

Essai d'un nouveau dispositif d'inviolabilité

Lettre aux clients 2023-29

Le 30 octobre 2023

Bonjour,

Nous tenons à vous informer que le centre de production et de distribution qui dessert la Colombie-Britannique et le Yukon mettra à l'essai un nouveau dispositif d'inviolabilité dans le but d'améliorer nos produits de transport des produits sanguins. L'essai débutera le 20 novembre prochain et se poursuivra pendant quatre semaines.

Le nouveau dispositif est en plastique souple et se ferme comme une fermeture éclair. Il est plus robuste et plus sûr que la version actuelle. Une photo du dispositif en question figure ci-après à l'annexe 1.

À noter que tout comme l'ancien, le nouveau dispositif de sécurité n'est pas conçu pour empêcher l'accès aux boîtes d'expédition, mais pour indiquer que celles-ci ont peut-être été ouvertes. Le changement ne touche en rien les configurations d'emballage et les procédures de validation.

Nous invitons les utilisateurs à nous faire part de leurs commentaires via le processus de rétroaction.

Pendant la période d'essai, il se pourrait que vous receviez des boîtes d'expédition avec l'ancien dispositif, comme il se pourrait qu'après la période d'essai, vous receviez des boîtes avec le nouveau dispositif. Tant que les dispositifs sont intacts, il est parfaitement acceptable d'avoir l'un ou l'autre puisqu'ils remplissent la même fonction.

Veillez transmettre ces informations aux professionnels de la santé de votre établissement à qui elles pourraient être utiles.

Cette lettre peut être consultée sur notre site Web, au www.sang.ca, dans la section Hôpitaux. Si vous souhaitez l'obtenir dans un autre format ou si vous avez des questions, n'hésitez pas à communiquer avec votre agent de liaison.

Cordialement,

David Howe
Directeur, Gestion des procédés de la chaîne d'approvisionnement

Annexe 1 — Photo du dispositif d'inviolabilité



Sangle noire à boucle avec attache autobloquante bleue numérotée fixée à une boîte de la Société canadienne du sang.